



# Bilan de la Journée Nationale du Sport Scolaire : des élèves de Clemenceau engagés

publié le 24/09/2022

Des élèves du collège Clemenceau de Cerizay ont participé à la Journée Nationale du Sport Scolaire organisée à Cerizay le mercredi 21 septembre.

Lors de cette JNSS, les élèves ont pu pratiquer différentes activités :

- ▶ laser run,
- ▶ lancer de vortex,
- ▶ ultigolf,
- ▶ course d'orientation
- ▶ et des activités athlétiques (relais, saut en longueur).

Un grand merci à eux.

**Rendez-vous mercredi 28 septembre** pour découvrir de nouvelles activités :

- ▶ sortie VTT avec M. RENAULT de 13h30 à 15h30
- ▶ ou 100% sports collectifs (futsal, volley-ball, tchoukball, spikeball) avec les élèves de François d'Assise.

Pensez à vous inscrire sur le tableau sous le préau.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.